

S'Académie

2025

L'Art Déco, un centenaire plein d'avenir

Le mouvement artistique de l'Art Déco doit son nom à l'Exposition internationale des Arts Décoratifs et industriels modernes de Paris de 1925.

Il s'enracine dans les recherches formelles menées par les artistes de la Sécession Viennoise dès les années 1910 et s'épanouit pleinement durant les Années Folles. Tout en rigueur et en jubilation, l'Art Déco magnifie les matériaux, les structures, le vide, la lumière et le progrès. Des valeurs plus que jamais actuelles, intemporelles et inépuisables.

Geneviève Lacroix
Historienne.